



## Den Besuchern der Augsburger Immobilien-Tage „blüht“ einiges auf der Messe

Wer am Wochenende in Augsburg „blühende Landschaften“ erleben will, hat neben dem Botanischen Garten wohl nur eine Alternative: den Besuch der Immobilien-Tage, die auch heuer um die Ausstellung „Blühendes Augsburg“ ergänzt wird. Wer den Frühling herbeisehnt, ist hier bestens aufgehoben. Viel zu tun hatten die Gärtner, die in den Messe-Hallen noch die letzten Narzissen pflanzten. Gestern wurde das Ausstellungs-Trio – die Immobilientage, die Baumesse

„Im Lot“ und Blühendes Augsburg“ – eröffnet. Das Messe-Trio läuft bis Sonntag und ist von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Eintritt kostet nur „Blühendes Augsburg“. Über 25 000 Besucher werden erwartet. Was man beachten muss beim Bauen und Renovieren, das verrät übrigens eine 250-seitige Bau-Fibel, die kostenlos verteilt wird. 2006 war das Infowerk, an dem die Stadt beteiligt ist, schnell vergriffen. Diesmal wurde die Auflage verdreifacht.

Bild: Anne Wall